



République Algérienne Démocratique et Populaire  
Ministère de la Poste, et des Télécommunications  
EPIC d'Algérie Poste-Direction Générale  
Îlot n° 04 Zone d'Affaires Bab-Ezzouar Alger  
NIF : 000216002104442

المديرية العامة  
Direction Générale

### AVIS DE PROROGATION DE DELAI

**Appel d'offres national et international ouvert avec  
exigence de capacités minimales  
N°16/DGAP/DDMSFP/2023**

La Direction Générale d'Algérie Poste Informe l'ensemble des candidats, intéressés par l'appel d'offres national et international ouvert avec Exigence de capacités minimales N°16/DGAP/DDMSFP/2023, portant « **Acquisition d'une solution (équipements et logiciels) de guichets automatiques de banque, installation et mise en service de 1000 GAB répartis en trois lots - lot n°03 : 100 GAB Multifonction indoor** », que la durée de préparation des offres, est prorogée de **quinze (15) jours**, comme suit :

- Date de dépôt des offres prévue initialement au : **10 Novembre 2024.**
- Date de dépôt des offres après prorogation de délai : **25 Novembre 2024.**

El Moudjahid/Pub

ANEP 2416034942 du 07/11/2024



People's Democratic Republic of Algeria  
Ministry of Post and Telecommunications  
Algeria Post- Headquarters

المديرية العامة  
Direction Générale

Block Numb 1, Parcel Num 4 , Bab-Ezzouar Business district, Algiers  
FIN: 000216002104442

### NOTICE OF EXTENSION OF DEADLINE

**Open national and international call for tenders with minimum capacity required  
Numb. 16/DGAP/DDMSFP/2023**

Algeria Post Headquarters informs all candidates interested in the Open national and international call for tenders with minimum capacity required Numb. 16/DGAP/DDMSFP/2023 for the "**purchase of an ATM solution (Equipments and software) the installing & the commissioning of 1000 ATMs divided into three lots - Lot num 03 : 100 Multifunction indoor ATMs**", that the bid preparation period is extended by fifteen (15) days, as follows: